
会 議 録            会議名：令和６年度 第４回 運営推進会議（せとうちの郷） 

■ 日 時 令和６年１１月２２日（金）10：00～11：00   

■ 出 席 者 別紙参照 

 書 記       豊田堅一 

■ 議 題 

１．『特養 外部評価』 

２．利用者状況 

３．事故、ヒヤリ・ハットの報告について 

４．ご利用者様の様子について 

５．ご意見等 

 

■ 内 容 ： 

１．『特養 外部評価』（特養 森田 ） 

  特養の外部評価項目の説明をおこなう。 

質問：有給消化率はどうなっているのか。 

回答：せとうちの郷では、８０％の有給消化率ある。年間５日間は必ず有給消化をしないといけない。 

  時間有給制度を取り入れている。 

質問：評価をするにあたり、資料がないと評価が出来ない。状況がわからない。 

誰に対しての質問かがわかりにくい。家族向けなのか、外部の人むけなのか。 

文章の語尾に注意した方がよい。質問項目では『～されているか』など。 

回答：施設指導で、外部評価をおこなったほうが良いとの指導があったため、作成をおこなった。 

特養には評価表のひな形が無く、小規模のひな形や他施設の物を参考にして作成をした。 

今回の意見を参考に次回実施する時に改善をしていく。 

意見：職員の業務が増えていると思うので、評価表などはAIを使って作成すると簡素化できるので 

職員の研修の中に、AI研修を取り入れてはどうか。 

回答：今後研修内容の検討をしていく。 

 

２．利用者状況について （森田・豊田） （資料 １） 

  資料を基にして、特養・ショートステイ・小規模の状況を報告する。 

 

３．事故・ヒヤリハット報告書（森田・豊田） （資料２） 

  資料を基にして事故の状況を説明する。 

 

４．利用者様の様子について 

  広報誌で説明を行う 

 

 

 



５．ご意見等 

  東区地域包括支援センター（廣戸様） 

   詐欺が発生しているので、注意して欲しい。（地域包括の名前を使った事例・銀行の名前を使った事例） 

 

民生委員（土山様） 

民生委員について説明をして頂く。 

  西大寺地区には、民生委員１７名と民生児童委員２名がいる。 

  地区の担当民生委員は、町内会長が周知している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

事務局 

 次回開催日令和７年１月２４日（金） 10：00～ 
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ケアマネ 相談員 リハ 栄養士 事務 看護師 リーダー・管理者 

  
   

  
      

  

  
    

 

社会福祉法人  藤花会 


